
  

   

 
Ich frage die Verwaltung: 
 
 
 

1. Wie viele unbegleitete minderjährige Ausländer (jeweils aufgegliedert in UMA/  
      Anschlussmaßnahmen/ ehemalige UMA/ junge Volljährige) sind für die Stadt  

Halle (Saale) erfasst? 
 

 
2. Wie sieht die Entwicklung (monatlich erfasst) für die Jahre 2014 bis 2019 aus? 

 
 

3. Wie ist die Einschätzung der Verwaltung zur weiteren Entwicklung der Zahlen  
           der UMA im Jahr 2019? 
 
 
 
gez. Christoph Bernstiel 
Stadtrat 
 
 


